

令和6年2月8日

保護者様

今治市立南中学校長 馬越 吉章

令和5年度学校評価アンケート集計結果について

12月に行いましたアンケート調査にご協力いただきありがとうございました。アンケート結果を踏まえて2学期の取組について振り返り、今後の学校運営をより良いものにしていきたいと考えております。ご意見をいただきました全ての項目につきまして、職員会議を通じて3学期以降の取組の中で善処・改善していくよう検討して参ります。また、下記の回答で不十分な部分がありましたら、学校に問い合わせただけだと思えます。今後とも情報は積極的に公表し、家庭・地域社会と連携した学校運営に努めていきたいと考えておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

記

<今後の学校の取組>

学習指導 について	<p>授業の冒頭で、前時の復習の時間を設けるなど、基礎・基本となる内容を繰り返し確認させ、学習内容の定着を図ります。ねらいを明確にした「分かる授業」を引き続き実践して、学力向上に努めます。また、I C T機器の活用を図った授業改善も進めていく一方、ノートやワークシートに書き込む従来の学習方法も大切に行っていきます。</p> <p>学習相談では、定期テスト時の学習相談の充実を図り、個に応じた指導や支援を計画的・継続的に行っていきます。</p> <p>進路指導では、適切な進路選択につながっていくよう、学年・学級での進路学習を通して充実を図るとともに、早い段階から進路に関する情報発信の充実に努めます。</p>
家庭学習 について	<p>アンケートの集計結果から、家庭学習の取組の意識の差が生徒と教師・保護者の間で見られます。取り組む内容の質と量、S Sノート（自主学习ノート）の充実を図ります。ノートチェックの際、生徒の頑張りが見られるノートを積極的に、称揚することで、より良い家庭学習・自主学习の参考資料となると考えます。生徒だけでなく、保護者への紹介も踏まえて、ホームページや学級、学年通信などで発信していきます。</p> <p>これからも、定期テスト時の計画表に保護者のチェック欄を設けさせていただき、家庭との連携も図りたいと考えていますので、引き続きよろしくお願いいたします。</p>
生徒指導 について	<p>地域の方から挨拶について誉めていただくことが多いので、そのような声を伝えながら、「南中の良さ」として様々な場面で称揚したり、啓発したりし、マスク越しでも相手にはっきり聞こえる声で挨拶が響く南中学校となるよう努めていきます。</p> <p>生徒は落ち着いて生活し、学校のきまりを守り、様々な活動に精一杯頑張っています。自転車の乗り方等については、交通安全に関する生徒集会を健康安全委員会を中心として行い、安全な生活を守る指導を徹底しています。</p> <p>清掃や身の回りの整理・整頓については、生徒と教職員・保護者の評価に差があります。清掃については、美化委員会が黙働を呼び掛け、時間一杯清掃に取り組める生徒の育成に努めています。</p>

	<p>また、ロッカー等の整理・整頓にも課題がありますので、この点についても<u>委員会活動を通じて呼び掛けるよう</u>していきたいと考えています。</p>
いじめや差別などの問題について	<p>毎日の生活の中で<u>生徒との触れ合いを大切にして、信頼づくり</u>に努めています。また、計画的に行っている「心のメモリー」だけでなく、生徒の行動に気を配り、教師間や保護者、地域との情報交換を積極的に行い、<u>生徒の良さを発見するとともに、いじめや差別は絶対に許さないという強い思い</u>の下、様々な悩みや問題の早期発見・早期解決に努めます。<u>人権参観日に行った人権劇や人権集会が生徒の人権意識高揚の良い機会となっているので、実践力を上げていくための指導</u>を全教育活動を通して行います。いじめや差別を身近な問題として捉え、自ら問題を解決していこうとする意欲や態度を育成するとともに、<u>認め合い、支え合う集団づくり</u>に努めます。</p> <p>SNSの利用については、引き続き各ご家庭でもルールづくり等のご協力をお願いします。</p>
諸連絡	<p>○ <u>テスト発表中の学習相談で、理解できていなかったところも理解できて良かった</u>というご意見をいただきました。学習相談の日数を確保できるよう今後も努めていきたいと思えます。ぜひ<u>テスト前の復習の時間として利用</u>するようご家庭でもお声掛けください。</p> <p>○ 学校から少し離れると自転車生と徒歩生が<u>道いっぱい</u>に広がっていることがあるので、引き続き学校でも<u>生徒集会などで安全な登下校をするよう粘り強く指導</u>していきたいと考えています。</p> <p>○ 本校の高校説明会は、従来3年生を対象として行っています。入試の方法も様々になっていることもあり、<u>進路について真剣に考え、学習に取り組ませるためにも、早い時期からの高校説明会への参加を検討</u>していきたいと思っております。</p>
その他	<p>「南中日記」として毎日の活動の様子や南中学校からのお知らせなどを毎日ホームページに更新しておりますので、是非ともご閲覧ください。その際、<u>写真の枚数を増やし、活動や行事の様子が伝わるようできる限り努めていきます</u>。また、行事につきましては、引き続き学校だよりで2か月分の予定を掲載していきます。今後も迅速な情報発信と内容の充実に努めていきますので、ぜひご覧ください。</p>

※ホームページにアンケートの各項目の集計結果を、グラフにして掲載しております。